



ホンキデアレ

校長室だより

NO. 8

令和2年11月 4日

豊橋市立牟呂小学校

小学校球技大会(交流戦) ブロック優勝！大活躍！

10月24日(土)に、牟呂小、汐田小、花田小、羽根井小の4会場で、市内小学校球技大会が行われました。今年度は、新型コロナウイルス感染症への対策として、大勢が集まるのを避け、各小学校を会場に3、4チームによる交流戦という形式で、保護者や教員の応援も控えて、大会運営者のみで開催しました。



牟呂小は、男子のバスケットボール、女子のバスケットボール、サッカー、バレーボールに出場しました。限られた期間の練習でありましたが、ブロック優勝をするなど、その成果を十分に発揮し、活躍する姿が見られました。

【女子バレーボール部】

対汐田 2-0 勝 対大崎 2-0 勝 対羽根井 2-0 勝 **ブロック優勝**

【男子バスケットボール部】

対汐田 惜敗 対花田 惜敗 対羽根井 惜敗

【女子バスケットボール部】

対花田 勝 対汐田 勝 **ブロック優勝**

【サッカー部】

対羽根井 2-1 勝 対花田 1-1 勝 対汐田 2-0 勝 **ブロック優勝**

(PK3-2)

4年生が「人権」について学習しました

10月16日(金)に、4年生が法務局から人権擁護委員を6名お招きし、「人権」について学習しました。

「毎日安心して、楽しく学校に行けることが大事です。そのために、自分がやられていやなことは相手にもやらないことを約束してほしいです。」というお話をいただきました。



授業後の感想には、「友だちがいやなことをされていたら、「やめて」と言うようにしようと思いました」「いじめをされて、困っている人を見たらすぐに助けてあげるようにしたい」「人権について少しわかった気がします。約束を守れるようにがんばりたい」と書かれており、「人権」についてしっかり学ぶことができました。

6年生が「修学旅行」に行ってきました

10月29日(木)、30日(金)に、6年生が修学旅行へ行ってきました。初日は新幹線で京都に入り、バスで伏見稲荷大社を訪れた後、昼食をとり、清水寺、二条城をまわりました。二日目は、バスで奈良へ移動し、東大寺と法隆寺に行きました。

秋晴れの天候に恵まれ、実際に見学して、さまざまなことを感じとりながら京都、奈良の歴史や文化を学ぶことができ、素晴らしい二日間となりました。また、清水寺や奈良公園での班行動でも、時間を守り、マナーよく行動でき、とても立派でした。

